



El PRI Impulsa La Participación Política De Los Jóvenes Para Que Tengan Un Mejor México: Eduardo Gutiérrez Mancilla

El diputado federal Carlos Gutiérrez Mancilla hizo un reconocimiento a los participantes del concurso de oratoria "Diálogo Final Debate Universitario La Red", por ser parte de una nueva generación de jóvenes que están tomando las riendas del país, porque dijo pararse y expresar sus ideas, solo muestra que México cuenta con ellos para salir adelante.

Al entregar los premios a los ganadores de este concurso, organizado por la Red Jóvenes X México del PRI, Mancilla Gutiérrez aseguró que esta primera edición ha sido un gran éxito donde los jóvenes tuvieron la oportunidad de estar por primera vez en el Senado de la República, la Cámara de Diputados, y el Comité Ejecutivo Nacional del PRI, espacios en donde nuestra nación ha decidido el rumbo y las decisiones más importantes.

A nombre del presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno y acompañado del senador Pablo Angulo, el legislador indicó que esta clausura solo es el principio de más eventos que realizarán a nivel nacional en los estados y en los municipios, para lo cual convocó a los asistentes a ser parte de esta organización para que llegue cada vez a más gente.

<https://hojaderutadigital.mx/el-pri-impulsa-la-participacion-politica-de-los-jovenes-para-que-tengan-un-mejor-mexico-eduardo-gutierrez-mancilla/>